

Ici, on peut apporter son vélo

Acheter ou réparer un vélo, pourquoi pas en fabriquer un soi-même, c'est possible grâce à l'atelier de l'association Dynamo.

« Les taches de cambouis sur la moquette, c'est pas top », plaisante Marc Pom-pougnac. C'est l'une des raisons qui ont poussé ce Nancéien de 37 ans à adhérer à l'association Dynamo.

Centre-ville oblige et faute de place, beaucoup de citadins ont comme lui poussé les portes de cet atelier de réparation de vélo du 18 de la rue des Tiercelins, où chacun peut venir bricoler son deux-roues à loisir. « Je répare souvent mon vélo et ceux de mes amis, explique le jeune homme, et cet endroit est idéal. A la maison c'est très difficile faute de place. De plus, je n'ai pas forcément tous les outils ».

Récupérer les vélos

L'association Dynamo a créé ce petit atelier il y a un mois. Comme le précise son président, Baptiste Guyomarch: « D'un côté les vélos sont abandonnés, et de l'autre, nombre de Nancéiens n'ont pas les moyens financiers de se déplacer. Partis de ce double constat, nous nous sommes dit: pourquoi pas récupérer les vélos, les réparer, et en faire profiter les gens à moindre coût ».

Quelques mètres carrés de garage tiennent lieu d'atelier où plusieurs cadres et pièces de vélos s'accumulent le long des murs. Dans le cas des carcasses les plus abîmées, elles sont démontées et les pièces détachées servent à fabriquer ou réparer d'autres vélos. « Les pièces ainsi sauvées, sont revendues à un coût très abordable. Le reste est recyclé », souligne le président de l'Association.

L'adhésion, donne droit à l'achat d'un vélo d'occasion pour des prix défiant toutes concurrence, offre la



Rue des Tiercelins, c'est le paradis du cycliste bricoleur.

Photo Denis MOUSTY

possibilité à tous les membres de venir se servir des outils mis à leur disposition ou se faire aider quand ils le souhaitent.

Prix en fonction des ressources

« Certaines journées sont consacrées à la fabrication d'un vélo (deux fois par mois au moins), tandem, tri-

porteur. Tout le monde y participe et l'objet ainsi réalisé revient à l'association. Ensuite, nous le prêtons à qui en exprime le besoin ».

En quelques jours, 40 membres se sont déjà inscrits, sans que Dynamo n'ait fait une seule publicité. « Cet intérêt porté au vélo est de nature à nous réjouir, c'est un moyen de transport propre et économique ». Les cotisa-

tions pour adhérer sont fonction des ressources. Il n'en coûte que 5 € aux étudiants, chômeurs etc. « Notre idée n'est pas de concurrencer les entreprises déjà sur ce créneau. Le public qui fréquente notre atelier ou pour acheter ou pour réparer un vélo n'a pas toujours les moyens de le faire. Il ne se serait de toute façon pas adressé à ces sociétés.

Nous sommes complémentaires ». Une initiative qui devrait encourager les cyclistes.

Nordine BOUAYAD

■ Pour toute information sur l'atelier, téléphoner au 06.83.65.26.33. Les horaires d'ouverture de l'atelier de Dynamo sont les suivants: le mardi de 14 h à 17 h, le mercredi de 17 h à 20 h et le jeudi de 14 h à 17 h.